



SERVE TO CHANGE LIVES

「奉仕しよう
みんなの人生を豊かにするために」



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長: 本田 実 / 副会長: 岡 光正 / 幹事: 田添 直記

2021~2022年度クラブスローガン

原点に返り、新しい時代へ 考動!!

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 片桐康利、橋口輝宗、福田英彦、西村浩輝
田雜豪裕、大久保厚司、崎山信幸

本日の出席率 90.69%: 会員数 46名・出席 31名・欠席 3名・出席規定免除会員 9名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 93.02%: 出席 32名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 本田 実君



みなさんこんにちは。
11月に入り朝は10°C
昼は22°Cと気温差が一段
と大きくなってきましたね。
体調には気を付けていきま
しょう。

さて私は、消防団活動をさ
せていただいております。以
前、火事の現場近くで田雜君
と、ボヤの現場近くで橋口佳周君とお会いいたしま
した。私たちの活動はテリトリーが決まっており、日宇、
黒髪、大塔地区から早岐地区の中心部が活動範囲です。
活動範囲内で火事が発生すれば、電話が鳴り出動案内
が来ると同時に、スマホに火災地点が表示されます。佐
世保市内にいる限りなるべく出動したいと思っており
ます。乾燥する季節に成ってきました、火の用心をお願
い致します。

また、消防団活動として救急救命の講習を10月に
受講してきました。ダミー人形を使っての、心臓マサー
ジ研修です。突然目の前で人が倒れ、心停止状態にな
った場合、救急車の到着まで傷病者に処置をしなければ、
1分ごとに7~10%ずつ救命率が低下し、10分後
にはほぼ助かる可能性がなくなってしまいます。11
9番から救急車の到着までに平均8分かかります。命
を救うためには、【その場にいた誰か】の適切な胸骨圧
迫と迅速なAEDの使用が必要です。みなさん普段から
AEDが何処にあるか、気をつけておけば、何かの役
に立つでしょう。



幹事報告 / 田添 直記君

1. 例会変更

* 佐世保ロータリークラブ
11月中の全ての例会
ホテルフラッグス九十九島
※レオプラザがコロナワクチン接種会場の為

* 佐世保北ロータリークラブ

11月8日(月) 12:30~
セントラルホテル佐世保 ※夜例会自粛の為
休会 11月22日(月)

2. 来信

■国際ロータリー日本事務局

・11月のロータリーレート 1ドル=114円

■ガバナー事務所

・ロータリー財団月間リソースのご案内

committee

委員会報告

社会奉仕委員会 芥川 圭一郎幹事

先日の10月10日に、本田会長とスペシャルオリ
ンピックスさんの練習を見学するために、相浦総合グ
ランドへ行ってきました。コーチもいらっしゃり本格
的な練習をされていました。12月の市民交流会へ向
けて準備を進めて行きます。本田会長、当時は、ご
同行いただき、ありがとうございました。



ニコニコボックス

本田 実 会長・岡 光正 副会長・田添 直記 幹事

先々週はクラブビジョン委員会、先週は会員増強委員会にご担当いただき、それぞれ、当クラブの将来設計にかかわる貴重なお話ををしていただきました。そして、本日のプログラムは、国際奉仕委員会によるクラブフォーラムとなっております。小委員会である国際交流委員会とロータリー財団・米山奨学委員会のそれぞれからお話をいただく予定です。コロナの影響もあり、立て続けに各委員会で例会のプログラムを担当していただいておりますが、皆様にとって、当クラブ自身のことを深く考えるよい機会になっているものと思います。本日もご協力のほどよろしくお願ひいたします。

山瀧 正久君・岡 光正君

今日は淡路島の観光協会から海辺の地域活性事業の一環として、船番所に視察に来ます。私、山瀧が講師として案内します。その為、本日の例会を欠席いたします。

先日ご案内しております、旭川空港RCの久保会長が生産した「北海道米」の注文を本日で締め切ります。注文の方は岡まで連絡ください。

納品は今月中旬頃です。よろしくお願ひ致します。

牛島 義亮君

今日は何も題材がないので、来週の映画例会の二年ぶりの再開にニコニコします。去年の映画例会はコロナの影響で密になるという事で中止になりました。皮肉なことにその時期、鬼滅の刃で全国の映画館が大混乱で当社も全スクリーン鬼滅の刃を上映し、どこも大密状況でした。相反して今年はコロナの終息に近づいているにも関わらず劇場は寂しい秋です。皆さん、あれだけ密だった時期にも映画館は全国どこもクラスターが発生しませんでしたので、来週は安心して映画鑑賞してください。上映作品は私の推薦した007は却下され、倉科委員長おすすめの「そしてバトンは渡された」という本屋大賞を取った作品です。三回は涙を流すという感動映画ですので、皆さんも是非倉科委員長の感性をお楽しみください。

井上 亮君

本日はR財団月間で卓話を担当します。準備不足でうまく話せるかわかりませんが最後までよろしくお願ひ致します。

先日はつひいFMの「千鶴の部屋」に孫の小学2年生が出演しました。一時間受け答えが出来るか心配しましたが、川島君のリードで無事に終わりましたので感謝してニコニコします。

崎元 英伸君

本日は国際奉仕委員会担当のクラブフォーラムです。よろしくお願ひ致します。

南部 建君・八重野 一洋君・山口 裕之君 片桐 康利君・筒井 琢磨君

先週の日曜日、中央会釣りクラブ第1回目として片瀬まで船で釣りをしてきました。第1回目としては、上々で、タイ、アコウ、オオモン、クエと様々な種類を20匹ほど、確保しました。夕方から八重野さんを交えて刺身と煮魚でおいしくいただきました。釣りクラブ、参加者募集中です。よろしくお願ひ致します。

馬場 貴博君

11月1日に60歳になりました。なんとも実感がないのですが、子ども達から三線と切子のグラスを頂きました。未だクラブからははいだいていませんがニコニコします。

本日の合計	15,000円
本年度の累計	362,000円



本日の卓話



R財団・米山委員会
井上 亮委員長

1992～93年

佐世保中央ロータリー積金友の会を設立。

目的はR I 財団に寄付を行う。

2001年

佐世保中央ロータリークラブ財団基金に名称変更
積立金毎月2000円から年間12000円に減額。
個人の積立金から基金への寄付とする。

2011年

佐世保中央ロータリークラブ基金会に名称変更
目的 ロータリー財団及び米山記念奨学会、及びロータリークラブとして必要且つ特別な案件に対し寄付を行う。

毎年9月にPHF並びに米山功労者をノミネートする。
ノミネートされた候補者は理事会の承認ののちR Iに申請をする。

財団寄付者はPHF(MPHF)として称号を与えられる。
米山記念奨学金寄付者は米山功労者として称号を与えられる。

本年はPHF3名、米山功労者2名をノミネートする。
地区からのPHF目標金額は一人150ドル(約76万円)、

米山奨学金は一人16000円(約74万円)であるが当クラブはどちらも大きく未達である。

国際交流委員会
宮崎 正典委員長

まず、今年の6月に行われた、韓国釜山蓮山RC 30周年式典の模様をスライドで見てもらいました。懐かしい面々で、本当であれば我々もこの中に入って写真に写っていたかと思うとコロナの終息を切に思うばかりです。

その後、まだ入会の浅い方は、蓮山RCとの交流を行ったことが無いので今までの交流の模様をスライドで説明しました。

来年の4月の公式訪問是非とも訪問したいと思いますが、今のままでは難しいと思います。早く韓国の友人に会えることを楽しみにしています。



memo



S A A : 鶴田 明敏君
次回例会 11月11日 18:30 ~